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合格おめでとうございます。進学を決めたのはいつで
すか。 
「２年生の初めです」 
学部学科を決めたのはいつでしたか。 
「２年生の２月頃です」 
なぜそこに進学しようと思ったのですか。 
「顧問の先生にすすめられたのがきっかけです」 
苦手科目は何ですか。 
「英語です」 
それはどのように克服しましたか？ 
「高専の過去問を何度も解き直しました」 
高校ではどんなところに力を入れて勉強しましたか。 
「数学です」 
苦労したことは何ですか。 
「夏休み中はほとんど毎日図書館に通ったことで
す」 
勉強に疲れたときのストレス解消は何ですか。 
「寝ることか，体を動かすことです」 
役に立ったことは何ですか。 
「授業を受けていても『これわからない』っての
が減ったことです」 
勉強法でお勧めのものがありましたら紹介してくださ
い。 
「行き帰りの電車など暇なときに暗記をやること
です。夜寝る前なんかも効果あります」 
将来の夢は何ですか。 
「機械関連の仕事に就くことです」 
来年受験する後輩へのメッセージをお願いします。
「大変だと思うけど頑張ってください‼」 
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合格おめでとうございます。進学を決めたのはいつで
すか。  
「２年の12月です」 
学部学科を決めたのはいつでしたか。 
「３年の9月です」 
なぜそこに進学しようと思ったのですか。 
「自分のやりたい研究を行っているからです」 
苦手科目は何ですか。 
「英語です」 
それはどのように克服しましたか？ 
「日常で英語に触れてなれていくことで，苦手
意識をなくしていきました」 
高校ではどんなところに力を入れて勉強しましたか。 
「主にプログラミングに力を入れました」 
苦労したことは何ですか。 
「口頭試問の答え方がわからなかったことで
す」 
勉強に疲れたときのストレス解消は何ですか。 
「寝ることです」 
役に立ったことは何ですか。 
「三年間のプログラミングに関する活動です」 
勉強法でお勧めのものがありましたら紹介してくださ
い。 
「参考書を複数回解く方法です」 
将来の夢は何ですか。 
「自分の持った技術で，社会に貢献できる職に
就きたいです」 
来年受験する後輩へのメッセージをお願いします。
「とにかく資格と大会等の実績を持つことが大
事だと思います」 

高島敦生くん(機械科３年Ｂ組） 

茨城工業高等専門学校  
機械システム工学科 に合格 

 永池晃太朗くん(情技科３年） 

 宇都宮大学 工学部  
 情報工学科 に合格 

進学の決まった 
３年生に 
インタビューしました。 


